

Flower Innovation Day 2024

Quelques 200 personnes ont participé au Flower Innovation Day 2024 au Landhaus à Soleure. La journée était consacrée à l'information, au divertissement et à la rencontre. Un grand merci à toutes les personnes qui étaient présentes, qui se sont impliquées et qui, par leur soutien, ont contribué à rendre un tel événement possible.

Des décisions importantes ont été prises lors de l'assemblée générale:

- Pour assurer la continuité, la **durée du mandat des membres du Comité central** peut être prolongée. En raison de la composition actuelle du Comité central, d'importants changements personnels sont prévus dans les prochaines années. Conformément à la limitation de la durée des mandats dans l'ancien règlement, le Vice-président et le Président devraient démissionner très bientôt. L'association perdrait ainsi une expérience de longue date et un précieux réseau au sein de la branche.
- Dans le but de continuer à bénéficier de cette expertise et de ces compétences, le droit d'éligibilité a été modifié. Désormais, les **anciens membres actifs** qui ont géré eux-mêmes une entreprise pendant des années peuvent également être **élus au comité**. Dans les prochaines années, l'association devra faire face à de nouveaux défis dans le domaine de l'informatique ainsi qu'à des questions d'ordre juridique et financier. En cas de besoin, nous aimerions pouvoir faire appel à de nouvelles compétences au sein du comité. À cet effet, le comité pourra être complété par au maximum une **personne externe spécialisée** dans des domaines qui ne peuvent pas être couverts par les membres.
- Le **prix de l'abonnement au magazine «FLEURISTE»** ne sera plus mentionné nominalement dans le règlement des membres, mais au moyen d'une référence à la documentation médias.
- **Abolition de la contribution AG:** cette proposition n'a **pas été acceptée**. Le montant continuera d'être perçu et sera remboursé en cas de participation à l'assemblée. Concernant les règles en vigueur, il est fait référence au règlement des membres.

Reto Blum, architecte décisionnel, a emmené les participantes et participants dans un voyage fascinant vers nos modèles de décision. Impliquant les spectateurs dans divers exercices interactifs, il leur a permis de découvrir comment nous fonctionnons vraiment. Sur la base de ces connaissances et selon les principes de la psychologie de la vente, il a abordé les défis quotidiens des fleuristes, tel que le «bouquet de fleurs pour 50 francs», et a présenté de nouvelles idées pour éviter ce piège.

Le prochain Flower Innovation Day aura lieu le **20 mai 2025 à Aarau**.

<https://fb.watch/rG1Wxssy3j/>